

★『第1回桐商SPARKイメージポスターコンクール』結果発表！★

★『最優秀賞』2年4組 菊地 花帆さんの作品★



★『優秀賞』1年2組 小池 律実さんの作品★



『優秀賞』作者コメント★1年2組 小池 律実★ 桐商の顔である「きりたん」を大きく描かせていただきました。私の描いたポスターが、このような機会に多くの場所で掲示をさせていただけて嬉しく思います。桐商の魅力をこのポスターを元に知っていただけたら光栄です。そして、桐商生としてこれから SPARK! での成長も楽しみにしています。

今回の『第1回桐商 SPARK イメージポスターコンクール』の受賞作品は2作品としました！『インスタ』のような『画像』を使った作品も想定していたのですが、今回はどちらも『絵画』でした！きっと時間がかかったことと思います！忙しいなか、このような素晴らしい作品を作成し、ご応募いただきありがとうございました！

この2作品は、校内への掲示だけでなく、県内中学校や義務教育学校、県教委、市教委、本校関連企業&商店などに配布予定です！学校 HP や Instagram はもちろん、次年度『学校案内』にも掲載予定です！さまざまな場所で、本校をイメージ UP してくれることと思います！ぜひこの2作品をかわいがってくださいね！菊地さん、小池さん、素晴らしい作品をありがとうございました！

また、今回のイメージポスターコンクールは本校 PTA による後援事業として行いました。よって表彰状のプレゼンターは本校 PTA 会長の蓮本泰則さまに務めていただきます！入賞者には表彰状と図書カード 5,000 円が贈呈され、また、ポスター 150 枚を印刷業者に依頼し、校内外に掲示いたします。コンクールにかかったすべての費用は PTA 会費で運営されています！陳情活動もうでしたが、このポスター企画も『生徒と保護者によるコラボ事業』となっています！ご協力に感謝いたします！ 校長 星野 亨

*掲示協力できる方がいらっしゃいましたら学校（校長・教頭等）までご連絡ください！ポスターをお渡しします！